
 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６０３回例会 ２０１８年６月１４日(木)(曇） 

 

司 会 鈴木和夫副幹事 

点 鐘 原郁夫会長 

合 唱 「我等の生業」(山谷洋子さん) 

ビジター紹介 第７Ｇ ＡＧ 深石純一様 

        〃  会計 安江 惠様 

       次年度第７Ｇ ＡＧ 松下 孝様 

        〃     会計 築城忠生様 

御入会記念日  北村俊さん(6/16) 

会社創業記念日 西村さん(6/15) 

御結婚記念日  鈴木さん(6/18) 

         

 

○昨日(6/13)、第７Ｇの合同親睦会に参加頂いた皆様、あ 

 りがとうございました。６クラブが集まるのはＩＭくら 

 いで、伊勢原・秦野と各々では集まっていても６クラブ 

 というのは今までなかった。今回初めて開催し、席もバ 

ラバラにしたので名刺交換も含めとても有意義な時を 

過ごせました。（総勢70名参加） 

 

○先般、社会奉仕事業で在宅介護の方対象でさくらんぼ狩 

 りを行い前回報告させて頂きましたが、参加された方か 

 らお礼の電話、手紙を頂きました。このような感謝のこ 

 とば等を頂くと本当に実施して良かったと思います。 

 そしてスマイルが順調に皆様が協力して頂いている結果 

 がこのような事業ができるということで、改めて御礼致 

 します。 

 

＜ガバナー事務所より＞ 

 ①ロータリー財団セミナー及び第１回補助金管理セミナ 

  ーのご案内 

  日時：7月14日(土) 13：00～ 

  場所：アクロス湘南 

  締切：7月9日(月)まで 

 

 

 

会員数 33名  

メ
ー
ク
ア
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【事前】 

 淵脇さん 

(6/5 さくらんぼ狩り) 
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6月14日 

○クラブ協議会 

 

 

 
 
 

次
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ロ
グ
ラ
ム 

6月21日 

○クラブ協議会 

   

 

出席義務    33名    

出席数     28名    

出席率 84.85％    

前々回

の修正 

     

   －％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 原 郁夫   幹 事 柳川清紀   会報委員長 桐山晃忠 

ロータリー：変化をもたらす 

 

会長の時間 

2017 年～2018 年度国際ロータリー会長 
イアンＨ．Ｓ．ライズリー 



 

【受付文書】 

 ①ハイライトよねやま 

【本日の配布物】 

 ①30周年記念式典の写真集をＤＶＤで作成しました。 

  帰りに事務局で受け取って下さい。 

  

 

○第７Ｇガバナー補佐 深石純一様、会計 安江 惠様 

 （秦野ＲＣ） 

 本年度も後わずかになりました。第７グループの活動に 

 対し、皆様のご理解・ご活躍に感謝申し上げます。 

 本日はグループのガバナー補佐・役員の交代の挨拶にグ 

ループ会計と共に参りました。 

○次年度第７Ｇガバナー補佐 松下孝様、会計 築城忠生様 

 （伊勢原ＲＣ） 

 本日は、ガバナー補佐就任のご挨拶に伺いました。築城 

 グループ幹事と共々よろしくお願い致します。 

○原郁夫さん「深石ガバナー補佐、安江グループ会計、松 

 下ガバナー補佐エレクト、築城グループ幹事エレクト、 

本日はようこそおいで下さいました。」 

○柳川清紀さん「本日は新旧ガバナー補佐の方々がご挨拶 

 にお見えです。深石ガバナー補佐・安江会計、一年間お 

 世話になりました。また松下次年度ガバナー補佐、次年 

 度よろしくお願い致します。」 

○鈴木和夫さん「結婚記念日のお祝いありがとうございま 

す。深石ガバナー補佐・安江会計様、次年度松下ガバナ 

ー補佐、築城幹事ようこそいらっしゃいました。よろし 

くお願い致します。」 

○諸星道治さん「第７グルーップガバナー補佐 深石様、次 

 年度ガバナー補佐 松下様、会計 安江様、幹事 築城様よ 

 うこそ名水へ。今日はよろしくお願い致します。」 

○北村俊和さん「入会記念日お祝いありがとうございまし 

た。スマイルします。」 

○大屋富茂さん「昨日は、６クラブによる懇親会！楽しく 

 交流を深めさせて頂きました。来週 6/21(木)例会は仕事 

 で九州へ出張の為欠席させて頂きます。よろしくお願い 

 申し上げます。」 

○加藤一也さん「スマイルします。」 

○神崎達朗さん「深石ガバナー補佐、一年間お疲れ様でし 

た。松下ＡＧＡ次年度よろしく！」 

○北村まり子さん「スマイルします。」 

○桐山晃忠さん「季節の香りを感じる自然にスマイル！」 

○関隆明さん「結婚記念ありがとうございます。本日の例 

 会は、入会から100回目となります。」 

○中西聡さん「誕生祝いありがとうございます。」 

○西村隆之さん「明日が創業記念日。すっかり忘れていま 

した。」 

○原恵美子さん「昨日は６クラブ合同の懇親会に出席して 

 まいりました。名水のスマイルに対する認識の高さを何 

 人かの方から褒められました。スマイル委員を務めさせ 

 て頂きました事を誇りに思います。そして皆様方に心よ 

 り厚く御礼申し上げます。21日・28日とまだあと２回例 

会が御座いますので、よろしくお願い致します。」 

○古谷スミ子さん「緑の美しい季節です。乱視・老眼・近 

 視など目の悪い方はしばし立ち止まって遠くの緑を見つ 

めると目が元気になるそうです。念のために（そうで 

す）」 

○諸星利男さん「久しぶりに出席させて頂きます。」 

○米山君夫さん「今年度例会も残すこと、２回となりまし 

た。スマイルします。」 

○酒井健一さん「深石さん、ご苦労様でした。松下さん、 

 頑張って下さい。」 

                 合計 71,000円 

 

 

第７Ｇ 深石ガバナー補佐 

  

○本日は第７Ｇのガバナー補佐の引継ぎということでお伺 

 いしました。今年度は第７Ｇ６クラブ中、伊勢原中央さ 

 ん・秦野中さんが 40周年、名水さんが 30周年というこ 

とで３クラブが周年行事の祝宴を開かれました。年度初 

めの会長幹事会で６クラブが全員登録で各クラブに参 

加しようということで提案致し、各クラブの協力を得ま 

して無事に３クラブの周年行事を終わることができま 

した。心からお礼申し上げます。 

 次年度は伊勢原クラブが 50周年、翌年が伊勢原平成クラ 

 ブが30周年、3年後は秦野クラブが 60周年と毎年周年 

 行事が続きますが、今年に倣いお願いしたいと思います。 

 ＩＭにつきましては、地域を見据えての青少年奉仕とい 

うことで各クラブの事例発表をして頂きました。その中 

で秦野市教育委員会・伊勢原市教育委員会の両教育長、 

両地区のＰＴＡ連絡協議会の方にもご出席頂き、その中 

で皆様から登録料として頂きました中から、両ＰＴＡ連 

 絡協議会へ 10万円ずつ活動費ということで支援をする 

スマイル報告 

幹 事 報 告 

挨 拶 



 ことができました。感謝致します。 

 その他、昨日第７Ｇの懇談会を開催致しました。この懇 

談会を立ち上げる趣旨は、秦野・伊勢原と各々３クラブ 

は合同新年会・ＩＭ後の懇親会を開いていますが、それ 

をより大きくして皆さんが一同に介してより交流を深 

めることで今後の地域を中心にした奉仕活動に結び付 

けることが出来るのではないかと幹事会にお願いし、昨 

日開催しました。この地区は現在 219名の会員が在籍し、 

ほぼ1/3の70名の方に参加して頂きました。 

改めてお礼申し上げます。 

今年度、本当に一年間皆様のご協力により第７Ｇの運営 

が出来ました。心から御礼申し上げます。 

 

第７Ｇ 安江会計 

     

○この一年、地区の活動と共にグループの活動にたいへん 

 なご理解とご活躍を頂きました。誠にありがとうござい 

ました。特にＩＭ並びに周年行事ではたいへんお世話に 

なりました。次年度もどうぞよろしくお願い致します。 

 

     次年度第７Ｇ 松下ガバナー補佐 

     

○次年度ガバナー補佐ということで、各クラブご挨拶に伺 

 い本日が最後になりました。 

 私はガバナー補佐として皆様を導くというような大それ 

 たことは考えておらず、私の出来る事は各クラブ間、ま 

 た地区との橋渡しというか連絡係として勤めていきたい 

 と思っています。そして大変恐縮ですが３週間後にガバ 

ナー補佐訪問をさせて頂きます。名水さんの年度初め第 

一例会ということで大変な時にお邪魔させて頂くわけ 

ですが、私自身も初めてのガバナー補佐訪問になるので 

どう言う風にできるか分かりませんが、皆様のご協力を 

頂いてクラブの活性化に少しでも役に立つようにした 

いと思っています。よろしくお願い致します。 

 

      次年度第７Ｇ 築城幹事 

    

○松下ガバナー補佐とは６年前に会長・幹事をやりまして 

 ２度目のご奉公ということで、どうぞ二人合わせてよろ 

しくお願い致します。 

 

 

議題：一年を振り返って 

 

①会員増強・会員維持委員会  加藤委員長 

 現会員の維持及び新会員２名以上の入会目標でしたが、 

 吉田会員に代わり山田会員が入会されました。増減は無 

 しとなります。 

           

 

②友好クラブ委員会     瀬戸委員長  

 30周年記念式典では古河東ＲＣから多くの方にお越し 

頂き、良い一年が過ごせたと思います。 

   

 

③奉仕プロジェクト委員会     柳川幹事 

 毎週皆様方から頂いておりますスマイルにより行うこと 

 ができる、職業奉仕・国際奉仕・社会奉仕・青少年奉仕 

 の奉仕事業を束ねて管理する部門です。今年度の委員長 

 さん方と年度が始まる前から何度か打ち合わせを繰り返 

しながら、会長方針にそって進めさせて頂きました。お 

クラブ協議会 



陰様で滞りなく進行ができたと思っております。一年間 

ありがとうございました。 

            

 

④職業奉仕委員会   諸星利委員長 

 8月に親睦委員会と合同で、有明にあります「東京臨海 

 広域防災公園そなエリア東京」に行ってまいりました。 

 防災の日の前にタイムリーに実施でき、多少なりともク 

ラブに貢献できたのではないかと自負しております。あ 

りがとうございました。 

   

  

⑤社会奉仕委員会   陶山委員長 

今年度は、11月に秦野３クラブ合同麻薬撲滅キャンペー 

ンに参加、また 3月に宝蓮寺さんに 35本の紅葉の植樹 

を行いました。また 6月には在宅介護している方対象で 

さくらんぼ狩りを実施しました。会長・幹事・会員の皆 

様の協力のお陰で無事に終わることが出来ました。あり 

がとうございました。 

           

 

⑥青少年奉仕委員会   北村ま委員長 

 青少年奉仕活動として、中学生英語スピーチコンテスト、 

 親子川柳大会協賛、ＭＯＡ児童作品展協賛、少年野球大 

 会には 10万円の寄付を行いました。 

     

⑦会場監督   大屋会場監督 

 方針並びに活動内容につきまして、諸星常副会場監督と 

 協力し、初期の目的は達成できたと思っております。 

 一年間有難うございました。 

             

 

⑧クラブ研修委員会   古谷委員長 

 今年度は、主に新会員の研修に重きを置いていた為、主 

な活動は行いませんでした。新会員が山田さんというこ 

で既にロータリーのことはご承知と判断させて頂きま 

した。その代わり、「ロータリーの目的」「四つのテスト」 

の唱和をして頂き、大変ありがたく思いました。 

  

 

⑨消防自動車派遣委員会    原会長 

 今年度も２台の消防車を贈呈することが出来ました。 

 5/17に出港し5/27にバンコクに着いたようです。ご 

協力ありがとうございました。 

           

 

⑩外貨コイン事業委員会    瀬戸委員長 

 今年度は３回のユニセフへの寄付ができました。金 

額は今追っていますが、十数万円が寄付できたと思 

います。次年度も継続して頂けるとのことですので 

新しい取り組みでできれば良いと思っております。 

 



２０１７～２０１８年度 秦野名水ロータリークラブ 

第 14回 臨時理事会議事録 

日  時 平成３０年６月１４日（木）１３時３０分～ 

場  所 秦野商工会議所 ４Ｆ 

出 席 者（欠席者は抹消する） 

会 長 原  郁夫 副 会 長 北村 俊和 会長エレクト 諸星 道治 

幹 事 柳川 清紀 副 幹 事 鈴木 和夫 会 場 監 督 大屋 富茂 

職 業 奉 仕 諸星 利男 社 会 奉 仕 陶山 典之 青少年奉仕 北村まり子 

国 際 奉 仕 神崎 達朗 直 前 会 長 瀬戸  誠 親 睦 活 動 東島 礼美 

［オブザーバー］                         （理事・役員 11名） 

  

※決議事項確認 鈴木和夫 副幹事 

※議事録作成人 書記 

 

審 議 事 項 

【報告事項】 
１．消防自動車贈呈事業 収支決算書について         報告者：原会長           

  輸送費の栄和商事より正式な数字が出ましたので、回覧資料の通りとなります。          

                                                 

２．介護人慰労事業（さくらんぼ狩り）について        報告者：陶山社会奉仕委員長      

  一般の方 33名参加でした。支出内訳は回覧資料の通り￥439,579となっております。このほかに    

  タウンニュース掲載料が￥135,000となります。うち￥35,000は今年度本会計広報費から支出、残り  

  ￥100,000は社会奉仕委員会に足し合計￥539,579の支出ということになりました。          

                                                 

【審議事項】                                           

１．出席率不足者３名について                 報告者：原会長           

  ①6/11(月)に商工会議所で会って話をしようと連絡を取りましたが、当初連絡付かず、後日中西さん・ 

   福原さんからは連絡を頂いた。                                

  ②二人とも木曜日参加が難しいとの事、現状ですと一度退会されるか休会し出席できるようになった  

   ら再入会ということもできる旨を説明した。                          

  ③結果、中西さんは退会の形を取らせて頂きたいとの返事があった為書面での提出を依頼した。小澤さ 

   んについては本人と直接連絡付かず、小澤さんの方から事務局宛に退会届が提出されてきました。  

  ④福原さんにつきましては、事務局にメールが届き本日の例会欠席と、クラブに残る意思があるとの事。  

                                                 

 ➡ 中西さん小澤さんについては退会ということで受理承認。福原さんについては継続ということで承認。 

   反省点として、このような状況になった場合、会長・幹事・会員増強・会員維持委員会で早い段階で 

     何故出席できないか、どうしたら出席できるのか等を当事者と話し合い善後策を講ずる必要が有。   

 

 ※ 次年度理事会予定  平成 30年 7月 5日（木）例会終了後～  秦野商工会議所 402室     

 


